
第253地区鶴周ロータリークラブ第1531回例会会報1989（平日1・14）（天候曇）

例会場　鶴岡市馬場町　産業会館5階ホール　　例会日　毎過火曜日　午後12：30～1‥30

ENJOY ROTARY！

ロータリーを楽しもう！
＝■L圭子・rl．‾∈告 饉宥恕　曙　圏曝鼻佐原原初呉　春珍等宗准甜怒　賢

出席報告：会員88名　出席62名　出席率73．33％　前回出席率73．33％　修正出席数71名　確定出席率8臥00％

（会長報告）
高橋良士君

暦の上ではすでに立冬となりました。昨日まで

は大変おだやかな日が続いておりましたが、本日

はいよいよ冬将軍の到来を思わせる様な天候となっ

て参りました。

1．本日、午後6時より会員増強委員会、職業分

類委員会の合同ミーティングを行いますので両

委員会の皆様方よろしくご出席お願い致します。

協議事項は本年度クラブ活動方針であります

10％会員増強についてでございますが、昨年度

は会員皆様方のご協力によりまして会員増強最

優秀クラブとして年次大会で表彰を受けており

ます。会員増強はロータリーが存続する限り永

遠の課題でもあります。本年度も特定委員会の

みならず、会員皆様方の絶大なるご協力とご推

薦をお願い申し上げます。

2，明15日は午後6時より訪台準備委員会を開催

致します。本年度は姉妹クラブ台中港区ロータ

リークラブとの盟約式の年度となっております

が、先日、台中港区ロータリークラブ国際奉仕

委員長より明年2月、姉妹クラブ三クラブ合同

で盟約式を行いたいとの書簡が到着致しました。

明日、詳細なスケジュールを検討致しますが、

会員多数のご参加を切にお願い申し上げます。

3．本日のゲストは県政に日夜、心血をそそいで

おられます県会議員、佐藤正光先生を大変御多

忙の所お出で戴きました。後程スピーチを拝聴

することになっております。

〔軍事報告）
佐々木忠彦君

◎来信・通知

（∋11／8　会報到着　山形RC・山形西RC
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よきものに触れ、自分を知る　一一°．タリーの粛顔の理解と実践を－



②11／911月5日開催されたロータリー財

団委員会　米山奨学委員会推進会

議資料　　　　　ガバナー事務局

③11／10　公式訪問延期の件

来年1月15日以降に延期分区代理

④11／13　会報到着

鶴岡西RC・酒田東RC

⑤11／13　台中港区RCから続盟式について

の連絡　日本の3クラブ同時に続

盟式を行いたい。

2月24日　午後6時　歓迎式

25日　続盟式

◎例会変更

余目RC　　職場訪問（センチュリープラザ余目

ショッピングモールアピア）のため

日　時11月22日（水）12：15　点鐘

登録料1200円

立川RC　　移動例会の為

日　時11月16日（木）12：15　点鐘

場　所　清川　歓喜寺

登録料1000円

酒田RC　クラブ協議会の為

日　時11月15日（水）18：30　点鐘

場　所　ホテルリッチ酒田

登録料1500円

（ゲストスピーチ）

高速交通時代への対応

◎予測難さ時代にどう

対応

昭和天皇の御崩御、

平成、冷夏の予測を覆

しての酷暑、参院選、

巳年は凶作の伝えを破

り豊作、秋の長雨、消

費税の反応、知事選、東ドイツやEC諸国の動向、

中国、ソ連をはじめ大きな国際的歴史的変動、解

散総選挙は、等々、国の内外、地域の内外、いず

れも予測の出来ない時代に、どう対応するか。

◎高速交通の到来に伴った意識改革は

待望久しかった庄内への高速交通時代の到来に

よる大きな変革に対応する物理的な施策が確実に

進展している中で、精神的意識的な面は旧態依然。

山形県議会議員　佐　藤　正　光

その点の打開策を共に考え、真の地域活性化に向

けて行動しよう。

◎わが郷土の文豪「高山樗牛」日く「東北の遺利」

面積九州に倍して戸口却って是れに半ばし、人

才蓼々として空しく漠々たり。鳴呼不幸なる東北

よ。東北の百弊、帰する所は交通機関の欠乏にあ

り。人は北海を説きて東北を言はず。何為れぞ其

の絶大なる遺利を顧みざる。

天下の利は人物に若くは無し。今の日本の要す

る所はアゼンス人に非ずしてスパルタ人也。フラ

ンス人に非ずしてロシア人也。是の停華淫風なる

社会を刷新するものは、寧ろ迂愚に近さも便倭な

らざる、寧ろ粗野に近きも軽薄ならざる、剛毅敦

厚なる新人物の注入にあるのみ。而して吾人は信

ず、今の日本に於て是の任に当り得るもの、先づ



指を東北に屈せざるべからず。

然れども今の東北は、是の脈管たる交通機関の

難渋によりて、天下の大勢と隔絶せられ居るの観

あり。幾多無名の俊聖人才は、未だ国家に蓋すべ

き自己の天職を自覚するに及ばずして、空しく山

林の人たらむとする也。吾人実に国家の為に是を

惜しむ。　　　　　　　　　（明治32年6月）

◎多様で個性に富んだ「鶴岡市づくり」

「新しい社会資本」として、情報、通信関連施

設、研究関連施設等々、高速交通時に相応した産

業基盤施設に着眼しつつ

特に　※多目的美術館

※町の中心地にターミナル機能をも兼ね

備えた合同施設

※工業技術大学　　　等々

多目的文化施設に対し積極的に投資すべき経済

環境下にある。「自ら考え自ら行う地域づくり」

を起爆剤に、今日の恵まれた時代的責務とも思う。

◎種を播こう未来のために

私たちの知るすべのない未来に向かって、次の

時代に刈り取り、その恩恵を享受する。そんなこ

とをロータリーの皆々様にもお願いしながら終り

ます。

◆　トピックス　◆

・メークアップの機会を見逃さないようにしよう

欠席した例会のメークアップをすることを負担

と思う会員もいます。ですが、こういった人たち

は考え違いをしているのです。他のクラブでメー

クアップをすることは楽しく有益な体験です。ク

ラブ・プログラムやプロジェクトの新たなアイディ

アを見つけることもできますし、新しい友人もで

きます。そして、ロータリーの世界的親睦の一員

であることの意義をかみしめることもできます。

・ロータリーの友好をはばむものはない

「異なった人種のグループや違う宗教の考えに

帰依する人びとの間に、より良い理解を促進しよ

うというロータリーのプログラムは……外交官の

交渉よりもはるかに大きな成功をおさめています。

会員たちが一致していない事柄よりも一致してい

る事柄に考えを集中するというのが、ロータリー

のやり方です。友情というものは、国家や宗教の

境界線をきわめて容易に乗り越えるものであると

いう事実を、ロータリーは十分に証明しているの

です」

－　ボール・ハリス、ロータリーへの私の道より

・母なる大自然に援助の手を

環境破壊は重大な世界的関心事です。産業廃棄

物は山河を汚し、有毒ガスは大気を汚染し、ゴミ

が多くの公園に散乱しています。開発途上国も、

耕地の砂漠化など同じような環境問題を抱えてい

ます。

私たちのクラブは、清潔で健全な環境を維持し、

大地と野生生物を守るために地域社会で指導的な

役割を果たさなければなりません。ひとりひとり

が以下のことを実行し、自分の役割を果たそうで

はありませんか、再生用の空缶、空瓶、古紙類を

回収すること。エネルギーと水を節約すること。

清掃すること。開発途上国地域の農民を援助し潅

漑設備の設置を推進すること。植樹と環境美化プ

ロジェクトに参加すること。

・ご存知でしたか……

……このほど韓国ソウルで開催されたR．Ⅰ国

際大会はロータリー史上二番目の多数の出席者を



集めました。第80回年次国際大会に出席したロー

タリアンとゲストは、86カ国の38，500人でした

（これまでの最大のR．Ⅰ国際大会は1978年に日本

の東京で開催されたもので、出席者数は39，800人

を超えました）。

・青少年に将来を担う心構えを

「ロータリアンが、地域社会で、また世界で、

いかに熱心によいことを実施したとしても、若い

人たちが自分の時代を迎えたとき、その指導力や

奉仕の精神を受け継ぐ心の準備ができていなけれ

ば、ロータリアンの努力も水泡に帰すでしょう。

ですから、ロータリー・クラブの会員は、青少年

の才能を伸ばし、熱意を呼び起こし、青少年の心

の中に個人として、また、市民としての糞任感を

植え付けることに特別な関心を抱いています」

－　ロータリアン必携　第6巻

青少年のための諸活動

（ス　マ　イ　ル）

新穂光一郎君　先週朝のTV（TUY）番組に

おける最近のユニークで変った

建造物の中で、私の件が構造を

担当した高輪教会が出て参りま

したので。ちなみに他の2ツは

新日本電気とサッポロビール本

社ビルでした。

吉野　　勲君　昨日鶴岡税務署より優良申告法

人として表彰されて参りました。

喜田川博也君　先日、宮司林正近が東北で3人

目の神職身分特級となりました

お祝いを無事済ませることが出

来ました。

今年の大晦日のNHK番組「行

く年来る年」で、来る年のトリ

を羽黒山より全国へ中継される

段取に決まりました。

月山のコンサートも皆さんの御

協力で無事済みました。

小関正洋君　べにばな国体に向けての強化チ

ームであります、私どもの銀行

の女子バスケットチームが日曜

日の東北選手権大会で初出場な

がら優勝することが出来ました。

清水二郎君　本日隣の鶴岡市文化会館で、午

後2時より東京工大名誉教授一

色尚次先生の「近未来エネルギ

ーの開発」と題する講演会があ

りますので、お時間のある方は

是非お立ちより下さい。

（ビジタ　ー）

五十嵐　　　清　君（温　海RC）

石　黒　慶　一　君（鶴岡西RC）

上　野　朝　重　君（鶴岡東RC）

高　野　邦　夫　君（　〝　）

三　浦　次　雄　君（　〝　）

ゲストスピーチ

羽黒学園高等学校　佐藤繁信先生


